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Anfrage 

Herr 
Lieske, Harald 

Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Wirtschaftsförderungsbericht 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Eine Suche in Session zeigt, dass die Oberbürgermeisterin im Juli 2013 letztmalig dem 
Stadtrat einen Wirtschaftsförderungsbericht vorlegte. Sie folgte damit einem vom Stadtrat 
beschlossenen Antrag der Fraktionen Die Linke und Bündnis 90/Die Grünen vom 
24.06.2011, der die Oberbürgermeisterin beauftragt, jährlich bis zum 30. April des 
Folgejahres einen Bericht über die Aktivitäten und Ergebnisse der kommunalen 
Wirtschaftsförderung vorzulegen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Ist beabsichtigt, für die Jahre 2013 und 2014 einen Wirtschaftsförderungsbericht 

nachzureichen?  
2. Wann wird dem Stadtrat der eigentlich zum 30. April diesen Jahres vorzulegende 

Wirtschaftsförderungsbericht für das Jahr 2015 ausgehändigt?  
 
 
 
Herr 
Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 
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